

OUEST France

jeudi 26.09.2013

Handicap'Anjou inaugure ses nouveaux locaux

L'association Handicap'Anjou, qui gère l'institut médico éducatif (IME) de la Chalouère, a inauguré jeudi soir la réhabilitation de ses locaux d'accueil d'une trentaine d'enfants de 3 à 14 ans. Des enfants déficients intellectuels moyens et profonds et autistes que l'institut a vocation à accompagner. « L'IME a pour mission de proposer à chaque enfant un projet individualisé qui favorise le développement de toutes ses potentialités, à fois physiques, intellectuelles, psychologiques et sociales », a expliqué le président d'Handicap'Anjou, Philippe Reiter. « Il faut bien entendu associer la famille le plus étroitement possible. » Après les derniers travaux livrés en septembre 2013 pour un coût de 3 800 000 €, financés par l'Agence régionale de santé et le plan Etat-Région, « l'institut affirme sa volonté de faire de ce site un lieu de pointe pour l'accompagnement des enfants autistes », assure le président.



« Cet institut assure une réponse de proximité pour associer pleinement les familles à un accompagnement précoce dans un système intégré articulant professionnels de santé, de l'éducation et du scolaire pour un projet individualisé et sur mesure des enfants », a souligné la déléguée territoriale de l'agence régionale de santé, Laurence Browaeys.